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Le congrès 2017 achève une saison marquée par le renouvellement d’une équipe dirigeante au 

CBD07. 

Faute de candidats lors de l’Assemblée Générale de l’Ardèche en Novembre 2016 pour 

succéder à Marc Valayer, après plusieurs réunions pour permettre de trouver un responsable 

dans notre Comité, Alain Chanéac  a bien voulu en prendre la Présidence. 

Aujourd’hui c‘est toute une équipe largement renouvelée qui se présente à vous. 

Nous vous remercions de la confiance que vous nous avez accordée et que, je l’espère, vous 

nous conserverez. 

Le Comité Bouliste de l’Ardèche a recouru à l’embauche d’une salariée à temps partiel, et on 

s’aperçoit que le volume de travail quotidien est énorme … Malgré les outils informatiques 

performants, le nombre de disciplines boulistes et de compétitions associées ajoute à la 

complexité d’une gestion bien exigeante. 

Le manque de bénévoles dans  les secteurs et AS est aussi un souci permanent et l’exemple le 

plus flagrant est l’organisation des fédéraux où le comité demande aux organisateurs des 

assesseurs pour la table de marque, chose largement critiquée mais malheureusement sans 

autre solution. 

Vous trouverez en annexes le relevé des résultats boulistes de la saison, je tiens à remercier 

les organisateurs, les bénévoles et tous les participants et je félicite les qualifiés aux 

différents championnats de France qui ont fait de leur mieux pour représenter l’Ardèche, 

nous pouvons être satisfaits de leur bon comportement. 

Je vous laisse le soin de lire et analyser tranquillement tous les tableaux de participation. 

A toutes et tous, je souhaite une excellente saison 2017/2018, sous le signe de la sportivité, 

de l’amitié et de la convivialité. 

 

Claudine PEYROUSE 

Secrétaire Générale 

 

 

 


